

STARLIGHT EXPRESS

TM © 1984 HUGO L.M.

PRESSEMITTEILUNG – Bochum, 03.10.2021

Die Weichen stehen auf live! Standing Ovations und Sternenregen bei der Opening Show von STARLIGHT EXPRESS in Bochum!

Die Weichen stehen auf live! 1.200 Gäste, darunter zahlreiche Prominente bekannt aus Fernsehen, Musik und Unterhaltung erlebten heute hautnah die fulminante Opening Show des rasantesten Musicals aller Zeiten. Viele Monate haben Cast und Crew unermüdlich auf diesen Moment hingearbeitet, um den legendären STARLIGHT EXPRESS wieder zum Leben zu erwecken. 566 Tage war es still im Theater – so lang wie noch nie zuvor in der Geschichte des STARLIGHT EXPRESS. Komponist Lord Andrew Lloyd Webber ließ es sich nicht nehmen, eine digitale Grußbotschaft an Darsteller*innen, Crew und Zuschauer*innen in das STARLIGHT EXPRESS-Theater nach Bochum zu senden: „Es so aufregend, dass STARLIGHT EXPRESS endlich zurück ist. Habt eine großartige Opening Show und genießt jeden Moment. Es ist so fantastisch: Bochum ist derzeit der einzige Ort auf der ganzen Welt, an dem STARLIGHT EXPRESS zu sehen ist. Viel Glück!“. Nach dem großen Show-Finale mit Feuerwerk und Sternenregen, brachte das Publikum mit minutenlangen Standing Ovations seine Begeisterung über die Höchstleistung des internationalen Ensembles zum Ausdruck. Die Rückkehr des legendären STARLIGHT EXPRESS riss alle aus den Sitzen – endlich strahlt nach 19 Monaten wieder das Licht am Ende des Tunnels!

Mirja Boes ist Fan und begeistert von der Zeitreise: „Ich hatte Tränen in den Augen und habe heimlich leise mitgesungen. Es ist schön, dass es wieder losgeht! Rusty kommt und mein Herz geht auf!“ Choreograf Cale Kalay liebt die Show seit seiner Kindheit: „We love it! Ich mag es, wieder mit Menschen zusammen zu sein. Wir haben die Zeit unseres Lebens!“ ‚Prince Charming‘ Nicolas Puschmann bringt es auf den Punkt: „Es ist so toll, mal wieder eine Live-Show zu erleben. Die Stimmung war unglaublich im Saal. Es wurde applaudiert, gejubelt und ich glaube, wir haben uns im Saal gegenseitig supportet. Es ist einfach mega.“ Reality-Star Evanhia Benetatou ist vom Rollschuhfieber gepackt: „Die Show war wunderschön! Ich kann es gar nicht in Worte fassen. Ich würde auch gerne so cool auf Rollschuhen laufen und tanzen können.“ Moderator Harry Wijnvoord ist begeistert: „Starlight Express ist das rasanteste Musical, das es gibt. Ich freue mich wahnsinnig, dass die Räder wieder rollen! Ich kann nur jedem empfehlen, kommen Sie nach Bochum.“

Showfotos sowie Fotos von der Opening Show zum Download finden Sie unter:

[Pressematerial STARLIGHT EXPRESS - MEHR - BB - ENTERTAINMENT](#)

Ab sofort wieder siebenmal pro Woche LIVE in Bochum!

STARLIGHT EXPRESS

Tickets & Informationen unter:
Telefon: 0211/73440 oder www.starlight-express.de